

Kongressimpressionen



Diabetologen aus aller Welt trafen sich in Berlin zum Europäischen Diabetologenkongress

Zu ihrem diesjährigen Treffen lud die grösste internationale wissenschaftliche Fachgesellschaft der Diabetes-Forschung, die European Association for the Study of Diabetes, Diabetologen aus aller Welt nach Berlin ein. In der deutschen Hauptstadt trafen sich alles in allem 18 127 Delegierte aus insgesamt 131 Ländern zu einem spannenden Austausch, 623 der Teilnehmer kamen aus der Schweiz. Aus über 2300 Abstracts wurden im Vorfeld 1300 ausgewählt, auf deren Basis das Programmkomitee das Programm zusammenstellte: Über fünf Tage hinweg wurden in Vorträgen und Postersitzungen die neuesten Ergebnisse der Diabetesforschung vorgestellt und diskutiert.

Für die besonders heiss diskutierten Themen musste man rechtzeitig sein, wollte man noch einen Platz im Saal bekommen. Aber vor den zusätzlichen Leinwänden ausserhalb konnte man sich ebenfalls auf dem Laufenden halten.

Auch im Nachhinein können Sie etliche Webcasts online verfolgen und finden Abstracts und Poster unter: www.easdvirtualmeeting.org